

Chronique Mariale Internationale

SPLENDIDE FÊTE MARIALE

Le centenaire des Oblats de Marie Immaculée ne pouvait passer inaperçu dans la bonne ville de Hull, fondée et desservie par eux depuis 1868.

Inspirées et soutenues par un sentiment profond de gratitude, les Dames du Sacré-Coeur, de concert avec celles de Sainte Anne, les Enfants de Marie, les R.R. S.S. Grises, et sous l'habile direction du R. Père Laniel, O. M. I., l'ont heureusement mis en relief, le 14 mai dernier, par une démonstration splendide.

Il serait plus modeste de souligner cette célébration d'un simple trait; mais, puisqu'elle a eu un cachet éminemment marial, il est de notre devoir de lui consacrer quelques pages, et nos lecteurs voudront bien fermier les yeux sur notre infraction à l'humilité pour ne voir, chez nous, que l'intention de chanter les gloires de notre Immaculée Mère et Patronne.

* * *

La fête s'ouvrit, le matin, par une messe solennelle à l'église paroissiale de Notre-Dame de Grâce, artistement décorée et littéralement remplie de fidèles.

A l'évangile, le Rév. Père J.M.R. Villeneuve, O.M.I., professeur à notre scolasticat d'Ottawa, monta en chaire et fit ressortir, avec toutes les ressources de sa science et de sa piété filiale, le caractère, les traditions et les œuvres de notre Congrégation au point de vue Marial.

Reproduit tranche par tranche dans les prochains numéros de notre revue, son sermon, que l'on a justement qualifié de "superbe", sera lu, à coup sûr, avec autant d'intérêt qu'il a été écouté.